

マンスリータイムズ み は ま 5月号②

高等部 (二学部) 3 年生修学旅行 東京へ行ってきました

5年5月 | 7日(水)~ | 9日(金)の2泊3日で、二学部高等部3年生、東京方面に修学旅行に行ってきました。高等部3年生は昨年 | 0月に修学旅行を予定していましたが、新型コロナウイルス対応で延期になっていたため、本当に心待ちにしていた修学旅行です。

| 日目、空は青空!御坊駅に集合した3年生は保護者の方にも見送られ、和歌山を出発しスカイツリーとお台場に行きました。新幹線からは富士山もよく見えました。スカイツリーから見た東京の景色もとても印象に残っています。

2日目は、みんなが楽しみにしていたディズニーシーに行きました。待ち時間などを見てどこに行くのかを相談し合い、楽しく廻ることができました。絶叫系の乗り物を楽しんだ人もいましたね。また欲しいお土産もゲットすることができました。この日は夜まで園内で過ごし、パレードもみんなで楽しみました。

3日目は、浅草に行きました。ちょうどこの日から4年ぶりの『浅草 三社祭』が開催されていたので、

たくさんの屋台、たくさんの人がいました。

とても楽しかった3日間、名残惜しい気持ちで 東京を後にし、18時頃無事、御坊駅に帰ってく ることができました。

この3日間で友だちとの絆を深めることができ、とても有意義な思い出に残る修学旅行となりました。

東京ディズニーシーにて

スカイツリーから みた東京の景色





一学部は森林浴へ! 風が気持ちよかったね!

令和5年5月 | 6日 (火)、一学部では今年度 | 回目の森林浴を実施し、高等部3名の生徒が参加しました。はまかぜ教室から、集合場所である校舎の玄関まで移動して来るとサプライズが…。校長先生を始め、たくさんの先生が待ってくれていました。入院生は感染症対策のため、まだ校舎内での授業は再開できていません。久々に会う先生の声を聞き、笑顔を見せる人もいました。

出発を前に、玄関前で朝の会を行い、先生の見送りを受け、生徒たちの表情の緩む賑やかな雰囲気の中、 煙樹ヶ浜へ通ずる松林内の散策に出発しました。

当日は快晴で気温が上昇しましたが、道中の松林内は日陰になり、林を吹き抜ける風が一層心地よく感じる気候でした。

そんな中、でこぼこ道をさっそうと車椅子を漕いで進んだり、 お花をじっと見て指先で摘まんだりするなど、生徒それぞれが 学校近くにある自然の豊かさに触れる姿がたくさんの場面で 見られました。

折り返し地点の広場に到着すると、先生たちのギターやウクレレにあわせてみんなで歌を歌いました。最後に太平洋をバックに記念撮影を行い、無事帰って来ることができました。一学部では、森林浴を年間を通じて7回実施します。

